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4．ご意見・ご感想（個人名がわかる箇所は削除しております） 

・両親で参観することが出来てよかったです。ありがとうございました。 

・普通に声だして応援してた人がいて不快だった。 

・準備体操含めアップ不足 温まっていないのに半袖で待ちが長い 声援するなとアナウンスしたり、

拍手と声援お願いしますと言ったり矛盾したアナウンスしてほしくない 

・コロナ禍で近隣で持久走を実施してる小学校は南小のみですが、実施する理由はなんでしょうか。 

・終了後少しでも良いので、子供と話せる時間が欲しい 

・保護者応援場所を通る時にスピードアップしてる子どもたちがたくさんいました！早く声を出して

の応援ができる日が戻ってくることを願っています。きっと子どもたちの頑張り度もアップするは

ず。 

・みんな最後まで諦めずに走り切って、途中歩く子も居なくて凄く立派でした。スタートとゴールが

保護者観覧席から遠かったので、スタートとゴールのどちらかでも保護者観覧席から近い場所だと

良かったかな。と思いました。 

・子どもたちが、一生懸命頑張っている姿を見ることができて良かったです。 ですが、そろそろ声で

の声援をおくりたいと思います。携帯やビデオカメラで撮影していると、拍手をすることが難しい。

声での声援って、普段以上のチカラがでる魔法のような気がします。 

・2 学年ずつに分けられているので、保護者観覧席が混み合うこともなく、ゆったり応援できて良か

った。 

・みんな寒い中一生懸命走ってる姿に元気をもらいました 

・6 年生は、本番までの練習が 2 回のみだった上に、修学旅行後、休みが続き 1 日空けての本番。し

かも、前日に練習がなかったとか。安心安全を常に訴えているのに、この日程でよかったのか疑問

です。持久走はいくら記録会にしたとはいえ、練習不足は命に関わります。無事に走り終えてよか

ったです。 

・最後の持久走記録会、よく頑張ったと思います。 

・昨年は各学年のスタート時刻からゆっくり進んでいったので、昨年の時間を目安に会場へ行ったら、

今年は進行が早く、ほぼ走り終わってしまっていました。2 学年ごとの開始時刻の案内になってい

ましたが、各学年ごとに開始時刻の案内があると有難いです。 

・久々に学校の様子を参観できて嬉しく思いました。ありがとうございました 

・どういうグループわけですか？ 意図がわかりません。 

・持久走大会を開催して頂きありがとうございました。子供が頑張る姿を見ることができ大変よかっ

たです。先生方に感謝しております 

・タイムでグループに分けるのではなくて、男女別でよいと思います。 来年７月から校庭の工事でグ

ラウンドが使用できないみたいなので、開催時期を工事前にするか、近隣小学校や中学校、グリー

ンアリーナなどを使用しての開催をお願いしたいです。 

・6 年生は修学旅行の振替休日があったので、日程的に厳しかったと思う 

・本番前のジョグ一周は、毎年思いますがあれだけで疲れるので本当に要らないと思います。 

・2 学年ずつ別れていたので、保護者の人数も少なく密ではなかったので良かったと思います。 

・頑張っている姿を近くで見ることができて良かったです。ありがとうございました。 

 

 ●校長から 

・11/17 から 11/19 までの 3 日間で 98 件の回答がありました。ご協力ありがとうございます。 

・開催時期・開催内容については、肯定的評価（よい＋まあまあよい）がいずれも 94%以上と概ね好

評だったととらえております。 

・子供たちは、朝の活動や体育の授業で持久走に取り組んでまいりました。走る距離も、学習指導要



領に示された無理のない速さで走る時間を踏まえ、設定いたしました。 

・新型コロナウイルスの終息が見通せない中、保護者の方には、検温後、入場していただく形をとり

ました。また、運動会に続き、「声ではなく拍手で応援」としました。保護者の中に声を出している

方がいる場合は、お互いに声をかけていただけると助かります。 

・今年度も順位を競う形ではなく、自分の目標に挑戦するという形をとりました。そこで、混乱をで

きるだけ避けるため、低学年は学級ごとにしたり、人数の多い学年は男女関係なく３グループに分

けたり、飛び出しを防ぐためにペースメーカーを置いたり、一斉ではなく２学年ブロックごとに開

催するなどしました。 

・２学年ブロックごとの開始時刻は決まっていますが、各レースの出発時刻は決まっていません。そ

の日の流れで順にスタートしますので、そのブロックの時間においでになるとご覧いただけます。 

・準備運動については、担当学年の教員が子供たちの様子を見ながらおこなっています。 

・終了後に、保護者の方がお子さんと話す時間を取ることは困難です。帰宅後、よく話を聞いてあげ

てください。 

・近隣の学校では、持久走を授業のみでおこない、保護者に公開していない学校もあります。運動を

「好きではない」と答える子供の中に「持久走が苦手」という意見があります。私も「苦しいのを

我慢して走るのだ」と言われたことがあります。肺の手術をしたあと、苦しさは人によって異なる

ことが実感できました。多くの保護者の方が参観することにより、苦手なことがあらわになること

で運動嫌いを増やしている恐れがあります。現在、運動の得意な子もそうでない子も、生涯にわた

って運動を楽しむことが求められています。また、２学期はいろいろな行事が立て込む時期でもあ

ります。無理に１日に揃えず、学年・学級ごとに授業でおこなうことも考えられます。以上のよう

な理由から、次年度以降の実施の有無について検討してまいります。 

 


